



Communiqué de l'intersyndicale

SUCCÈS DE LA GRÈVE DU 23 FÉVRIER

Avec un taux de participation frisant les 55% – ont été écartés de ces statistiques les agents récemment affectés dans les nouvelles structures DML et DIRM, les personnels en congé particulièrement nombreux en cette période de vacances scolaires, ainsi que les militaires toujours présents et aux ordres – la grève du 23 février 2010. est incontestablement un succès.

Le mouvement a été particulièrement bien suivi par les services techniques. avec une participation de 80% pour les ULAM et de 60% pour les CSN

Cette journée d'action fera date dans les mouvements sociaux au sein des affaires maritimes. Elle montre que les revendications portées par l'intersyndicale sont en osmose avec celles des agents et elle constitue un formidable point d'appui pour les négociations à venir.

Suite à cette action une audience va être programmée dans les prochains jours avec le cabinet du ministre Borloo. L'intersyndicale rendra compte de ses résultats aux agents.

Si les négociations s'avéraient négatives, l'intersyndicale se tient prête à développer de nouvelles formes d'action concertées avec les personnels.

L'intersyndicale remercie les grévistes du 23 février et les appelle à maintenir la pression à partir des cahiers revendicatifs élaborés dans les services.

André Godec, Raymond Bozier et Nicolas Mayer pour l'intersyndicale